

# Capital captó 48 mil mdp en nueve meses

El alcalde de Querétaro informó que se espera cerrar el año con 50 mil mdp

ALAN CONTRERAS  
agamaliel@elfinanciero.com.mx

En lo que va del año, el municipio de Querétaro ha captado inversiones que suman 48 mil millones de pesos y se estima que al cierre de 2017, el monto alcanzará los 50 mil millones, informó el presidente municipal, Marcos Aguilar Vega. Asimismo, agregó que 32 mil mi-

## 50

### PROYECTOS

Han tenido una inversión de 32 mil millones de pesos, según la administración capitalina.

llones de pesos se han destinado a 50 grandes proyectos, que cuando estén en funcionamiento generarán 21 mil 63 empleos. Además, de enero a agosto de este año se han creado 24 mil 102 nuevos puestos de trabajo en el municipio, el de

mayor cantidad en todo el estado.

“En lo que va del presente año, propietarios de 27 mil 444 unidades económicas han renovado su licencia de funcionamiento, esta cifra representa 10 por ciento más que las renovaciones tramitadas en todo 2016, e implica más puestos laborales”, refirió.

También, en este periodo se han abierto cinco mil dos unidades productivas, de las cuales dos mil 472 son industria, dos mil 288 son comercio y 233 establecimientos dedicados servicios. En conjunto dan empleo a 18 mil 936 queretanos.

Por su parte, el secretario de Desarrollo Sostenible local, Ricardo Rodríguez Parada, comentó que en el resto del año se concretarán proyectos de inversión, principalmente de Mipymes que abren.

Además, informó que, con datos al segundo trimestre del año, se ha captado 350 millones de dólares de inversión extranjera, y estimó que para el cierre de 2018 se invertirán mil 200 millones de dólares.

Las empresas de Estados Unidos

### SOCIEDAD

## LLEGARÁN 30 MIL PERSONAS EN 2 AÑOS: MAV

En los próximos dos años arribarán a la capital alrededor 30 mil personas, estimó el presidente municipal, Marcos Aguilar Vega.

El edil aseguró que el mercado inmobiliario se ha mantenido potente y agregó que al cierre del año y en el siguiente habrá un incremento en las operaciones inmobiliarias, derivado de la migración proveniente, principalmente, de la Ciudad de México.

Explicó que se prevé el arribo de familias, no solo que sufrieron afectaciones por los sismos pasados, sino porque algunas pretenden vender sus inmuebles y venir a vivir a

Querétaro, con la finalidad de tener seguridad personal y patrimonial.

En entrevista, dijo que un estudio hecho por el municipio indica que no ha bajado el ritmo de las operaciones inmobiliarias en la capital, lo que demuestra que el Impuesto Sobre Traslado de Dominio (ISTD) no ha impactado en la actividad inmobiliaria, pese a que tiene la tasa más alta del país.

“De manera muy puntal puedo compartirles que no hay una caída en las adquisiciones de inmuebles que generen las operaciones inmobiliarias.”

— Alan Contreras

son las que más invierten en la capital, pero ahora han incrementado su participación compañías de otros países como Alemania y Países Bajos.

El secretario dijo que el municipio es la única ciudad en obtener la mejor calificación crediticia a nivel nacional que otorga Standar & Pours